



vos. Por lo general, nos sitúan entre las mejores universidades de España y del mundo. Sirvan como ejemplo, los excelentes resultados obtenidos en *Times Higher Education World University Ranking*, donde nos encontramos entre las 10 mejores universidades públicas de España, o en la edición del *QS World University Rankings 2022*, en la que la UAH ocupa la posición decimotercera, siendo el número 11 de entre las universidades públicas españolas.

¿Cree que las universidades están adaptando la oferta formativa a la situación actual?

Las universidades estamos en un continuo proceso de adaptación, no podemos estar alejados de las necesidades formativas de la sociedad actual. Y no solo en competencias profesionales; debemos formar a nuestros estudiantes en aquellas otras competencias que les permitan desenvolverse en un mercado laboral en constante evolución y favorecer que esa forma-

“

Queremos fortalecer todas las actividades dirigidas a la internacionalización”

“

Nos encontramos entre las mejores 10 universidades, según THE”

ción se prolongue más allá, lo que denominamos formación a lo largo de la vida.

José Vicente Saz

RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DE ALCALÁ DE HENARES

“La relación universidad-empresa es fundamental para el desarrollo económico”

Carmen García MADRID.

La Universidad de Alcalá es una de las más antiguas de Europa, cuyo origen se remonta a los Estudios Generales de 1293. Hoy en día esta institución cuenta con 28.000 alumnos y 2.000 profesores. José Vicente Saz, rector de la universidad desde el año 2018, explica cómo se encuentra esta institución en la actualidad.

¿Qué objetivos se ha marcado para este curso escolar?

El principal reto para este curso es alcanzar la tan deseada normalidad. Como hemos podido ver a lo largo de estos últimos meses, con la evolución, a veces sorprendente, de la pandemia, no va a ser una tarea sencilla. Vamos a depen-

der de la situación de la pandemia y, por supuesto, de las medidas que adopten nuestras autoridades sanitarias; no obstante, trabajaremos para que aquello que dependa de nosotros, facilite en todo lo posible el retorno a la actividad docente presencial, así como la máxima normalidad en el resto de las labores que tiene que desarrollar nuestra universidad.

¿Cuáles son los cambios más destacados que va a llevar a cabo este año?

Este nuevo curso académico en la UAH supondrá la reactivación del Plan Estratégico Universidad de Alcalá-2036, cuyo objetivo es mantener el liderazgo nacional e internacional en especial, en compromiso con la sociedad, medio ambiente, lengua española y digitalización. Por otro lado, la mejo-

ra continua de la actividad docente en grados, másteres, doctorado y Estudios Propios es una de las primeras prioridades, para lo cual, la UAH cuenta con el nuevo Manual de Garantía de Calidad. De la misma forma, vamos a incrementar nuestro esfuerzo para mejorar y potenciar nuestro programa propio de investigación. También se encuentra entre nuestras principales prioridades fortalecer todas las actividades dirigidas a la internacionalización.

La UAH se ha posicionado entre las mejores universidades según algunos ‘rankings’. ¿Qué importancia tiene para la institución estas clasificaciones?

En la UAH trabajamos para mantener nuestra presencia en los principales rankings internacionales y para incorporarnos a otros nue-

¿Qué relación tiene la Universidad con el mundo empresarial?

La relación entre la universidad y la empresa es una de las bases de nuestro actual modelo de funcionamiento. Hoy día resulta fundamental para potenciar actividades de investigación, la transferencia de conocimiento, potenciar la innovación... Es igualmente muy importante para la formación de nuestros estudiantes, con la creación de becas y ayudas financiadas por el sector empresarial o el desarrollo de convenios de prácticas que favorecen su inmersión en el mercado de trabajo al que tendrán que incorporarse. En definitiva, la relación universidad-empresa resulta, en estos momentos, un elemento indispensable para contribuir al desarrollo económico y social de nuestro país.

EE